

HSBC emitió ON para prestar más dinero

Buenos Aires, 4 de agosto de 2017.- HSBC Argentina emitió obligaciones negociables por 1605,7 millones de pesos a 3 años para fondearse de dinero que volcará al mercado a través de préstamos personales, prendarios y leasing.

La compañía recibió ofertas por 2138 millones y tomó el 75% de ellos a una tasa variable anual equivalente a la tasa de política monetaria establecida por el Banco Central, con vencimiento el 4 de agosto de 2020.

“Se trata del primer bono corporativo con estructura de tasa de política monetaria”, señaló Gabriel Martino, CEO de HSBC Argentina, entidad que lidera el negocio de colocación de deuda en el país. “Con una estructura innovadora, HSBC continúa marcando precedentes en los mercados de deuda”, agregó Martino.

Se trata de la emisión más grande de una compañía privada con calificación de riesgo crediticio AAA en el mercado local en lo que va del año.

HSBC Argentina

HSBC Argentina Holdings SA es una de las organizaciones financieras más importantes del país, con 139 sucursales en 22 provincias y 4.743 empleados. Para mayor información ingrese a www.hsbc.com.ar. En el mundo, el Grupo HSBC, fundado en 1865, cuenta con 3.900 oficinas en 67 países y territorios en Asia, Europa, Norteamérica, América Latina, Medio Oriente y África del Norte. Con activos por U\$S 2 billones 492 mil millones al 31 de junio de 2017, HSBC es una de las mayores organizaciones de servicios bancarios y financieros del mundo.

Contacto con medios:

Carolina Scarampi

+54114340-9716

carolina.scarampi@hsbc.com.ar